

État et Région

Nord de laur 20/11/2009

financeront le très haut débit

Généralisation de la fibre optique, éradication des zones d'ombres... L'État et la Région se disent prêts à lancer un ambitieux programme de développement du très haut débit dans le Nord - Pas-de-Calais. Reste à définir projets et budgets.

Étape importante dans l'équipement en très haut débit, la première conférence régionale numérique s'est tenue hier à Lille autour de l'État et du conseil régional.

Cette rencontre est le prélude à la définition des projets d'aménagement de la région : couverture des zones d'ombre, déploiement de la fibre optique, etc. Un schéma directeur doit être élaboré prochainement, qui définira les priorités retenues par l'État et la Région, qui promettent d'investir ensemble. En décembre, on connaîtra plus en détail le contenu de ce schéma, ainsi que les projets et les budgets qui y seront consacrés. « Les enjeux du très haut débit justifient que nous mobilisions des

moyens », a déclaré le préfet de région, Jean-Michel Bérard. « La question n'est plus de savoir à quoi ça sert, mais bien de savoir comment préparer les infrastructures essentielles ».

Daniel Percheron, président (PS) du conseil régional, y voit l'occasion de développer la télémédecine ou l'apprentissage de langues étrangères au lycée... « Nous ne sommes pas encore devenus la Silicon Valley, fait-il remarquer. Mais ces technologies conditionnent l'avenir ». ● MATHIEU HÉBERT